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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة   مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ملاحظة:

تنشر هذه الملفات لتكون   بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة  

 بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 
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اسمي   . ICANN 69أهلًا ومرحباا بكم في الندوة عبر الويب لمستجدات السياسة قبل اجتماع   مريم بكوشي: 

 مريم باكوشي، وأنا مراقبة المشاركة عن بعد لهذه الجلسة. 

 .ICANNيرجى العلم أن هذه الجلسة يجري تسجيلها وتتبع معايير السلوك المتوقعة في   

خلًل هذه الجلسة، ستتم قراءة الأسئلة أو التعليقات المقدمة في الدردشة بصوت عالٍ فقط إذا تم  

سوف أقرأ الأسئلة   إرسالها باللغة الإنجليزية باستخدام النموذج المناسب كما أشرت في الدردشة.

 التعليقات بصوت عال أثناء الوقت المحدد من قبل مشرف هذه الجلسة. و

عندما يطُلب منك   إذا كنتم ترغبون في طرح أسئلتكم أو تقديم تعليقاتكم شفهياا، يرجى رفع أيديكم.

الكلمة.  الميكروفون وأخذ  إلغاء كتم صوت  التي   ذلك، يرجى  للسجل واللغة  يرُجى ذكر اسمك 

 تتحدث بها إذا كنت تتحدث لغة أخرى غير الإنجليزية. 

ولسماع الترجمة، يلزمك تنزيل تطبيق   يرجى ملًحظة أن هذه الجلسة تتضمن الترجمة الفورية. 

الاجتماع،   الترجمة.  جدول  على  الجلسة  تفاصيل  في  المعلومات  من  مزيد  على  العثور  يمكن 

 وجودة في الدردشة. والتعليمات م

 ماري، تفضلي.  مع ذلك، سأنقل الكلمة إلى ماري. 

 

ا جزيلًا لك، مريم، ومرحباا بكم جميعاا في هذه الندوة عبر الويب لعرض مستجدات السياسة   ماري وونغ:  شكرا

الرجاء   .ICANNوالتي تم تقديمها لكم من قبل فريق دعم سياسة    ICANN 69قبل اجتماع  

 حة التالية، مريم. الانتقال إلى الشري 

أنا.   هذا  لكن  الشريحة،  هذه  إلى  بحاجة  لسنا  فريق   حسناا،  في  وأنا عضو  وونغ،  ماري  اسمي 

يدعمون مختلف   السياسة.  الذين  اليوم حيث ستسمع من زملًئي  استضافتك  يسعدني ويشرفني 

حة  فلننتقل إلى الشري  .ICANNالمنظمات الداعمة واللجان الاستشارية عبر منظومات مجتمع  

 التالية، مريم.
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هذه الشريحة والشريحة التالية هي شيء سيشاهده من حضروا هذه الندوات عبر الإنترنت من   

إذا   .ICANN.orgأريد فقط أن أخبرك أنها متاحة على موقع   لن أتطرق إلى هذه الأمور.  قبل. 

 .ICANNفي  لم تنظر إليهم، فأنا أشجعك على ذلك لأنهم يغطون جانبي مشاركة سياسة المجتمع  

المنظمات   به كل من  تقوم  الذي  السياسات  الشريحة الأولى هو عمل وضع  ترونه في هذه  ما 

اختصاصها. نطاق  في  لدينا  استعراضهم   الداعمة  أثناء  ذلك  أكثر عن  معكم  سيتحدث زملًئي 

 لعروضهم التقديمية. 

، ويمكننا أن نرسل لكم الرابط،  ICANN.orgإذا نظرتم إلى هذه الشريحة على موقع الويب  

أسماء   دعم  ومنظمة  العناوين،  دعم  منظمة  تتبعها  التي  السياسة  لعملية  ا  موجزا فسترون وصفاا 

الشريحة   رموز البلدان، ومؤسسة دعم الأسماء العامة عند القيام بوضع السياسات ضمن مهامهم. 

 ، مريم. التالية، من فضلك 

مرة أخرى، إنه تصوير مرئي للعمليات   الاستشارية الأربع.في هذه الشريحة، نركز على اللجان  

المجموعات. هذه  من  مجموعة  كل  على  تنطبق  لعموم   التي  الاستشارية  اللجنة  يعني  هذا 

واللجنة   الجذر  خادم  لنظام  الاستشارية  واللجنة  الحكومية  الاستشارية  واللجنة  المستخدمين 

، سوف تسمع من الموظفين الذين يدعمون  مرة أخرى (.SSACالاستشارية للأمن والاستقرار )

 ، مريم.الشريحة التالية، من فضلك  كل مجموعة من هذه المجموعات.

لقد عمل العديد منكم معنا في عدد من مشاريع السياسة، لذا ستكونون على معرفة مع العديد من  

أ زملًئي. ا والحقيقة التي نود الإشارة إليها هي  ن فريق دعم وضع  الأمر المثير للًهتمام دائما

موظفاا بدوام كامل، ونحن خبراء في الموضوع في عدد من المواضيع    34السياسات يتألف من  

ا إدارة اجتماعاتك ومجموعات العمل الخاصة   المختلفة عبر اهتمامات المجتمع. ونوفر لك أيضا

 بك وجميع عمليات الحوكمة الأخرى التي تشكل عمل المجتمع. 

 من أجل تمكين الدعم العالمي للمجتمع، نحن منتشرون في تسع دول من خلًل ست مناطق زمنية. 

ا جزيلًا مريم. وكما ترون هنا، بشكل جماعي نتحدث على الأقل تسع لغات.  الشريحة التالية،   شكرا

 .   رجاءا

فقط    ، أريد(AC)( أو لجنة استشارية  SOقبل أن أبدأ بالعمل المختلف من كل منظمة داعمة )

العامة هي عدد من الجلسات العامة التي تغطي    ICANNأن أوضح أن إحدى سمات اجتماعات  

يتم اختيار مواضيع كل اجتماع من قبل المجتمع من خلًل ممثليكم  مواضيع تهم المجتمع الواسع.
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، لدينا هذه الجلسات الثلًث المخطط  ICANN 69بالنسبة لـ   في مجموعة التخطيط المجتمعية.

 وم الإثنين والثلًثاء والأربعاء خلًل أسبوع الجلسة العامة. لها ي 

أستطيع أن أقول أن كل مجموعة تم تكليفها أو تطوعت لتنظيم كل جلسة من هذه الجلسات كانت  

بالمعلومات ومثيرة للًهتمام وتفاعلية. لذلك نتطلع إلى   تعمل بجد للتأكد من أن الجلسات غنية 

للحصول على التفاصيل الكاملة، يجب عليكم  رؤيتكم والمشاركة معكم في هذه الجلسات العامة. 

وبالطبع، ربما تعرف بالفعل ولكن فقط للتذكير أنه من   .ICANNالرجوع إلى جدول اجتماع  

جتماع  ، سوف تحتاج أولاا إلى التسجيل في اICANNأجل رؤية الجدول الزمني الكامل لاجتماع  

ICANN. مريم.الشريحة التالية، من فضلك ، 

يسعدني   .ICANNمرة أخرى، هذه منشورات يصدرها فريق السياسة قبل كل اجتماع عام لـ  

نأمل أن تجدها   أن أشير إلى أننا نشهد زيادة في عدد القراء والتنزيلًت للعديد من هذه التقارير.

يتم   .ICANNمفيدة في تحضيرك لكل اجتماع من اجتماعات   سيتم نشر هذه الشرائح، إذا لم 

لـ   التحضيري  الأسبوع  صفحة  على  بالفعل،  بـ    ICANNنشرها  الخاص  الويب  موقع  على 

ICANN 69.   تجدها أن  آمل  والتي، كما ذكرت،  التقارير  لتنزيل كل من هذه  ستجد روابط 

ا جزيلًا مريم. مفيدة.  دعونا نواصل.  شكرا

الكلمة إلى كل من زملًئي الذين يدعمون المنظومات المجتمعية  مع هذه الملًحظة، سأقوم بتسليم  

ا من كارلوس رييس عن منظمة دعم العناوين.  كارلوس؟  السبعة، بدءا

 

ا لك ماري.  كارلوس رييس:   لقد كنت أدعم منظمة دعم العناوين منذ   أنا كارلوس رييس. مرحباا بكم جميعاا.  شكرا

.  أنا مقيم في واشنطن العاصمة.  .2013عام   الشريحة التالية، رجاءا

بتقديم لمحة عامة عن منظمة دعم العناوين. من بين المنظمات   أعتقد أنه مكان جيد للبدء فقط 

الداعمة الثلًث، من المحتمل أن تكون هذه هي المنظمة التي قد يكون المجتمع على دراية بها  

 جال وضع سياسات الأسماء. في م  ICANNعلى الأقل، على الأقل في  

تعريف   الأرقام    ASOتم  موارد  ومنظمة  الإقليمية  الإنترنت  سجلًت  بين  تفاهم  مذكرة  في 

التنفيذ منذ عام تقريباا.  . ICANNو التفاهم الحالية حيز  كان ذلك ]غير مسموع[   دخلت مذكرة 

 لتقوية العلًقة بين مجتمعات الأسماء والأرقام. 
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قع مراجعة توصيات سياسة عنوان بروتوكول الإنترنت العالمي  هو في الوا  ASOالغرض خارج  

هي    ASOلذلك ليست   . ICANNمن سجلًت الإنترنت الإقليمية والتوصية بها لمجلس إدارة  

هناك تنسيق إذا كانت سياسة    هذا يحدث على المستوى الإقليمي. التي تضع السياسات بالفعل.

 . ICANNعالمية، ومن ثم يوصى بذلك لمجلس إدارة  

ومجلس    ASOسبب تسليط الضوء على السياسات العالمية، وهذا هو على وجه التحديد تفويض  

يدير مجلس العناوين عملية وضع السياسات العالمية، وهم موجودون للتأكد من   .ASOعناوين 

أن كل سجل إنترنت إقليمي يتبع عملية وضع السياسة الخاصة به وأن السياسة العالمية تتماشى  

 . IANAمع التعريف، وهو مطلب يتمثل في أن نتيجة السياسة تتطلب اتخاذ إجراء بواسطة    فعلياا

 .   الشريحة التالية، رجاءا

الآن بعد أن أصبح لديكم فهم، على الأقل على نطاق واسع، لمنظمة دعم العناوين وأعمال وضع  

المناطق داخل  الآن  يحدث  الذي  النشاط  من  الكثير  هناك  العالمية،  مجتمع   . السياسات  يناقش 

AFRINIC    ومجتمعLACNIC   .سترى مقترحات السياسة حول سياسات النقل   عدة مقترحات

هم   ، لا توجد مقترحات حالياا.RIPEمجتمع   أو توضيح عمليات وضع السياسات الخاصة بهم.

ا بعض المقترحات. APNICو  ARINوفي مجتمع  قيد المناقشة.   ، هناك أيضا

ة في وضع السياسات، فأنا أشجعكم على الانضمام إلى بعض هذه  إذا كنتم ترغبون في المشارك

القوائم البريدية أو حضور بعض هذه الاجتماعات الافتراضية التي كانت تحدث وستستمر في  

ولكن للتأكيد فقط، لا توجد مقترحات سياسية عالمية في   الحدوث خلًل الأسابيع القليلة القادمة. 

الوقت. العالمي.  هذا  المستوى  أي شيء على  يتتبع  العناوين لا  أن مجلس  يعني  الشريحة   هذا 

 .   التالية، رجاءا

ا فيها هو اختيار المنصب    ASOأحد الأنشطة التي نرى أن مجلس عناوين   من    9يمضي قدما

يتم   العملية حالياا في مرحلة الترشيح.  لعملية منذ شهر تقريباا.بدأت هذه ا  .ICANNمجلس إدارة  

 ، وهي منطقة آسيا والمحيط الهادئ. APNICقبول المتقدمين من جميع المناطق باستثناء منطقة  

إدارة   مجلس  لمقاعد  الجغرافي  بالتوزيع  الخاصة  اللوائح  متطلبات  وجود  هو  ذلك  في  والسبب 

ICANN  إدارة الهادئ    10رقم    ICANN، وشغل منصب مجلس  والمحيط  آسيا  من منطقة 

(APNIC .)  .سترون هنا الجدول   لذلك لا يمكن قبول المرشحين إلا من المناطق الأربع الأخرى

 . 2021نية مجلس العناوين هو إصدار إعلًن بحلول نهاية نيسان )أبريل(  الزمني للًختيار.
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ا أعتقد أن هذا كل شيء من جهتي.  لكم على  ا جزيلًا  أية   لإصغاء. شكرا ستسرني الإجابة عن 

 أسئلة. 

 

ا جزيلًا لك، كارلوس، على هذه المستجدات الموجزة للغاية والمفيدة.  ماري وونغ:   سوف ألاحظ للمشاركين   شكرا

أن زميلي شانتيل قد نشر رابطاا في الدردشة لدورة تدريبية حول أساسيات وضع السياسات العامة  

يجب أن يدخل ذلك في مزيد من التفاصيل حول   عبر الإنترنت. ICANN Learnعلى منصة 

 بعض عمليات التطوير والعمل في كل من المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية. 

 لأنني أرى أن يد ألبرتو مرفوعة.  ريم، هل نتلقى أسئلة في هذا الوقت؟م 

 

 نحن نتلقى الأسئلة في النهاية، ماري.  مريم بكوشي:  

 

لذا، ألبرتو، إذا كنت لا تمانع، فهل يمكنك تعليق سؤالك حتى النهاية، وسأكون متأكداا من   حسناا. ماري وونغ:  

أعتقد أنه في   ، كارلوس، كنت أتساءل فقط. ccNSOلى  قبل أن ننتقل إ شكراا لك.  العودة إليك. 

لمجتمع   يمكن من خلًلها  ما  أو طريقة  للتحدث  فترة مخصصة  توجد  اجتماع عام سنوي،  كل 

هل تعرف ما إذا كان يتم التخطيط لذلك   عرض المستجدات.  NROأو    ASOالأرقام من خلًل  

 ؟ ICANN 69في  

 

ا لك، ماري.  كارلوس رييس:   بالفعل عدم المشاركة في الاجتماعات    ASOاختارت   هذا سؤال جيد للغاية. شكرا

الاجتماعات   تلك  الإقليمي وداخل  المستوى  يستمر على  نشاطها  كبير لأن  إلى حد  الافتراضية 

الإقليمية. الإنترنت  ذلك، سيخاطب رئيس   الافتراضية لسجلًت  أوسكار روبليس    ASOومع 

خلًل حفل الافتتاح، لذا ابحثوا عن تعليقاته حول أنشطة مجتمع    ICANNفي    69المشاركين الـ  

هذه المشاركة مستمرة، وقد أصبح تقليداا لحفل الافتتاح لدينا في السنوات   الأرقام في العام الماضي.

 القليلة الماضية. 
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يا أوسكار على  و هذا ما اعتقدته، لذا أشكركم على التذكير.  شكراا جزيلًا، كارلوس.  ماري وونغ:   ا لك  شكرا

 كلنا نتطلع إلى المستجدات الخاصة بكم.  موافقتك على الكلًم.

والآن دعونا ننتقل إلى منظمة دعم أسماء رموز البلدان   كما قلت، سيكون لدينا أسئلة في النهاية.  

 حيث أعتقد أن المقدم سيكون جوك بريكين.

 

ا جزيلًا لك، ماري.  جوك بريكين: في الواقع، اسمي جوك بريكين وأنا مستشار السياسة   جميعاا.مرحباا بكم   شكرا

أتحدث إليكم اليوم من ألمانيا وسأقدم لكم لمحة موجزة عن   لمنظمة دعم أسماء رموز البلدان. 

في الوقت الحالي وكذلك الجلسات التي خططنا لها    ccNSOبعض المواضيع الساخنة لمنظمة  

 . ICANN 69في  

تعلق بعمليات وضع السياسات، هناك عمليتان جاريتان في الوقت الحالي  أولاا وقبل كل شيء فيما ي 

اليوم هو   . ccNSOلمنظمة   إليكم عنه  التحدث  أود  ، كما نسميه، والذي  ccPDP 3أول ما 

والجزء الثاني حول آليات    ccTLDيتحدث الجزء الأول عن حذف نطاقات   ينقسم إلى جزأين. 

 .ccTLDالمراجعة للقرارات المتعلقة بحذف وتفويض ونقل وإلغاء نطاقات 

ا بتقييم التعليقات الواردة من    ccTLDقام الجزء الأول الذي يتحدث عن حذف نطاقات   مؤخرا

اع  الاقتراح الآن هو اقتط .ccTLDالمجتمع الأوسع فيما يتعلق بالعملية المقترحة لحذف نطاقات  

وإنهاء هذا الجزء وعدم الانتظار حتى يكتمل الجزء الثاني المتعلق    ccPDPالجزء الأول من  

ا.  . ccPDP 3هذا من حيث   بآلية المراجعة أيضا

مع توصيات السياسة لاختيار وإلغاء تحديد سلًسل نطاقات    ccPDP 4من ناحية أخرى، تتعامل  

هذه في النهاية محل عملية    ccPDPتيجة  ستحل ن  المستوى الأعلى لأسماء النطاقات المدولة.

 . IDN ccTLDالتتبع السريع التي توجه حالياا اختيار سلًسل نطاقات  

ا، وأكملت قواعد المشاركة الخاصة بها، وتقوم حالياا بوضع اللمسات   بدأت المجموعة عملها مؤخرا

الرئيس. ونائب  الرئيس  تعيين  من مجمو الأخيرة على  العديد  هناك  العمل  وربما سيكون  عات 

ومن المحتمل أن تكون   الفرعية التي تركز إما على إدارة المتغيرات أو على التشابه المربك. 

 .IDN ccTLDهناك مجموعة فرعية ثالثة ستركز على إلغاء اختيار نطاق 
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، ولكن لدينا بعض الجلسات الشيقة للغاية التي  ICANN 69لا تجتمع هذه المجموعة كجزء من  

لن أذهب إلى الشريحة التالية لأنها تحتوي   الاجتماع الافتراضي السنوي. في   ccNSOتنظمها  

لكني أود   ببساطة على بعض الروابط التشعبية مع روابط مفيدة لك لوضع إشارة مرجعية عليها. 

 . ICANN 69لاجتماع    ccNSOأن أتحدث إليكم بإيجاز عن بعض الجلسات كجزء من جدول  

التكنولوجيا.  يوم  للمهتمين إنها   الأول هو  المهتمين، خاصة  لجميع  بالفعل ورشة عمل مفتوحة 

 بالمواضيع التقنية والمواضيع الأمنية والجوانب التشغيلية. 

هذا، مرة أخرى، مفتوح للجميع، موزعة على جلسات مختلفة،   . ccNSOثم اجتماع أعضاء  

تركز على حوكمة   أيام مختلفة.  الأولى هي جلسة  بين    ccNSOالجلسة  العلًقة  الغالب  وفي 

المجلس،   المجلس والمجتمع. والأجوبة مع مرشحي  الأسئلة  العديد من جلسات  ا  أيضا ثم هناك 

رقم   الإدارة  مجلس  لمنصب  إدارة  12والمرشحين  مجلس  أعضاء  مع  ا  أخيرا ثم   ،ICANN  

 . ccTLDالمرتبطين بنطاقات  

ا.   ICANN 69التي تجتمع كجزء من    ccNSOهناك العديد من اجتماعات مجموعة عمل    أيضا

ا،   تتحدث عن اقتطاع الجزء الأول من عملهم.  ccPDP 3أحدهم هو مجموعة عمل حذف   أيضا

تجتمع لجنة التخطيط الاستراتيجي والتشغيلي وكذلك لجنة تنسيق حوكمة الإنترنت التي تتحدث  

ا، نختتم باجتماع مجلس   يادة الرقمية في اجتماعها.أو تتناول موضوع الس هذا   .ccNSOأخيرا

 شكراا لك.  أيضا يختتم عرض المستجدات الخاص بي. 

 

، جوك. ماري وونغ:   ا جزيلًا بالنسبة   شكرا للغاية  ا  للغاية واجتماعاا مزدحما ا  يبدو وقتاا مزدحما أنه  المؤكد  من 

، واحدة على الأقل  PDPغيل عدة عمليات  ، والتي تعمل الآن بوضوح على تشccNSOلمنظمة  

التي من الواضح أنها موضوع ذو أهمية   IDN PDPوكانت تلك عملية  في مرحلة مبكرة جداا. 

لكنني كنت   إذا كان لدينا وقت، يمكنني أن أتطرق لذلك. كبيرة للكثيرين في مجتمعنا العالمي.

جلسات   قلته،  ما  حول  المختلفة  الجلسات  بشأن  بالفضول  مختلف  أشعر  مع  والأجوبة  الأسئلة 

ا كما في  ccNSOيبدو لي أن هناك انتخابات تحدث في  المرشحين.  هل تمانع في   . ASOتماما

 التطرق أكثر إلى ذلك بقليل؟ 
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ا على هذا السؤال، ماري. نعم، بالتأكيد. جوك بريكين: ،  ICANN 69في الواقع، لدينا انتخابات قادمة بعد   شكرا

هناك، أولاا وقبل كل شيء، انتخابات لمرشح منصب مجلس   وهما انتخابان منفصلًن في الواقع. 

أعضاء   .12الإدارة   سيحتاج  لذا  المنصب،  لهذا  مرشحان  حالياا  اختيار    ccNSOلدينا  إلى 

 . 12مرشحهم المفضل لمنصب مجلس الإدارة 

لمجلس   الترشيحات  من  ا  مؤخرا انتهينا  في  بالنس .ccNSOوثانياا،  الكاريبي  البحر  لمنطقة  بة 

أفريقيا وأوروبا وأمريكا الشمالية وأمريكا اللًتينية، كان هناك مرشح واحد قبل ترشيحهم، لذلك  

ومع ذلك، بالنسبة لمنطقة آسيا والمحيط   ليست هناك حاجة لإجراء انتخابات في تلك المناطق. 

نطقة آسيا والمحيط الهادئ لأعضاء  الهادئ، لدينا ثلًثة مرشحين، لذلك ستكون هناك انتخابات لم

ccNSO  من تلك المنطقة بعدICANN 69 . 

 

ا جزيلًا، جوك.  ماري وونغ:   مرة أخرى، يظُهر التنوع العالمي لمجتمعنا من   من الجيد معرفة ذلك حقاا.  شكرا

ا، من   حيث المناصب القيادية المتعددة التي لها ممثلون من كل من هذه المناطق المختلفة وأيضا

إذا كان لدينا   واضح، مجرد رؤية عدد المرشحين من مناطقنا المختلفة، وهذا أمر مشجع للغاية.ال

  ccNSOوقت قريب من النهاية، فقد أعود إليك في واحدة على الأقل من عمليات وضع سياسات  

ا.   وربما سيكون لدى بعض المشاركين لدينا أسئلة أيضا

ا في الوقت الحالي يمكننا الانتقال إلى منظمة دعم  من أجل مصلحة الوقت على الرغم من أنه ربم 

 ستيف؟  الأسماء العامة وإلى ستيف تشان قائد فريق دعم الموظفين هذا.

 

ا لك، ماري.  ستيفين تشان:  كما ذكرت ماري، اسمي هو ستيف تشان،   شكرا جزيلً لجميع الحاضرين.  شكرا

  الشريحة التالية، رجاءا.  . GNSOوسأتحدث إليكم عن منظمة دعم الأسماء العامة أو 

 .GNSOوعلى وجه الخصوص مجلس   GNSOهذه هي بعض المجالات التي تركز عليها   

في   بشأنهما  الاجتماع  ويتم  الآن  الجاريتين  السياسات  وضع  عمليتي  عن  إليكم  أتحدث  سوف 

ICANN 69 . 

لنطاقات   اللًحقة  عملية    تم إطلًق  الجديدة.  gTLDالأول هو عملية وضع سياسة الإجراءات 

وينصب التركيز على النظر في توصيات السياسة    2016هذه في عام    PDPوضع السياسات  
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الجديدة ثم النظر في    gTLDلبرنامج    2012الجديدة وتنفيذ    gTLDالحالية المتعلقة بنطاقات  

 التغييرات التي قد تكون ضرورية للتوصيات أو التنفيذ.

PDP   .لذلك فهو مستمر منذ  يحتوي على مواضيع ] لديها ميثاق شامل غير مسموع[ ونتيجة 

بعض الوقت وقد جمع مدخلًت عامة في عدة مناسبات، بما في ذلك مسودة التقرير النهائي التي  

 تم إغلًق تلك الفترة منذ ذلك الحين للتعليق العام.  آب )أغسطس(.  20تم نشرها في 

المعلومات الجديدة  سينظرون في   . 14ستكون هناك جلستان يوم الأربعاء    ICANN 69في  

التي تم تلقيها من خلًل هذا التعليق العام على مسودة التقرير النهائي وتحديد التغييرات التي قد  

 تكون مطلوبة في مسودة التوصيات. 

مجموعة فرعية من المواضيع، بما في ذلك أشياء مثل    ICANN 69ستستهدف الجلسات في  

لإكمال عملها هو    PDPهدف   إطار عمل التنبؤ.دعم مقدمي الطلبات، والطلبات المجتمعية، و

 . GNSOحيث ستقدم تقريرها النهائي إلى مجلس    2020قبل نهاية عام 

PDP    التالية الجارية هي آليات حماية جميع الحقوق في جميع نطاقاتgTLD .   بدأتPDP  

ا في عام   وهي حالياا في المرحلة الأولى والتي تغطي   وتجري على مرحلتين.  2016هذه أيضا

آليات   نطاقات    RPMجميع  على  برنامج    gTLDالمطبقة  بموجب  إطلًقها  تم    gTLDالتي 

 . 2012الجديد لعام 

آذار )مارس(    18نشرت مجموعة العمل تقريرها الأولي عن المرحلة الأولى للتعليق العام في  

تعليقاا وبعد ذلك أمضت عدة أشهر في دراسة تلك المدخلًت وهي تركز    55من هذا العام وتلقت  

، من المتوقع أن تعقد  ICANN 69وفقاا لذلك، في اجتماع   الآن على تطوير توصياتها النهائية.

تشرين الأول )أكتوبر(، وأن تبدأ في مراجعة    13عة العمل جلستين مفتوحتين يوم الثلًثاء،  مجمو

 مسودة تقريرها النهائي. 

السياق الإضافي هو أنه في أيلول )سبتمبر( قدمت مجموعة العمل مراجعة لجدولها الزمني إلى  

تقريرها النهائي   لذلك ستقدم مجموعة العمل  والذي تمت الموافقة عليه بعد ذلك.   GNSOمجلس  

ا من الجدول    40، وهو ما يمثل تقريباا تمديداا لمدة  2020بحلول نهاية تشرين الثاني )نوفمبر(   يوما

 الزمني السابق. 



  )العربية( ICANN69الندوة عبر الويب حول السياسة قبل اجتماع   -  ICANN69الأسبوع التحضيري لـ  

 

 24من  10الصفحة 

 

ما أريد أن أتحدث عنه بعد ذلك بسرعة، وفي الواقع سريع جداا، يتعلق بعدد الجلسات الثنائية التي  

ت ثنائية مع عدد من المنظمات الداعمة واللجان  في هذه الحالة، سيعقدون جلسا  .GNSOستعقدها  

منذ فترة    GACلقد التقوا بالفعل بلجنة   .ccNSOو   GACو   SSACالاستشارية، بما في ذلك  

 في الواقع، أعتقد الأسبوع الماضي.  قصيرة. 

لن أخوض في الكثير من التفاصيل، ولكن بالنسبة لجميع هذه   هناك بعض المواضيع المشتركة.

، وبعض  2ائية، فإن عملية وضع السياسات المعجلة بشأن بيانات التسجيل المرحلة  الجلسات الثن 

ا يعد إنتهاك نظام EPDPمن    1عناصر التنفيذ المتعلقة بالمرحلة   ، والإجراءات اللًحقة، ثم أيضا

 من المواضيع الشائعة بين الجلسات الثنائية.  DNSاسم النطاق 

كان لديهم بالفعل   .GNSOة هو مجرد أنشطة مجلس  الشيء التالي الذي أريد التحدث عنه بسرع

كما   . RPMجلسة عمل تمت بالفعل حيث كان هناك عرض مستجدات من مجموعة عمل آليات 

كان ذلك يتعلق بحالة تنفيذ السياسة   (.GDSتلقوا مستجدات من النطاقات العالمية والاستراتيجية ) 

ا مقدمة لمسودة ورقة من منظمة    شيئاا يسمى مرحلة التصميم التشغيلي. تقترح    ICANNثم أيضا

للنظر في التوصيات المعتمدة    ICANNوهو أمر يهدف إلى المساعدة في إعداد مجلس إدارة  

 . GNSOمن مجلس 

لمجلس   اجتماع  ا  أيضا هناك  من    21في    GNSOسيكون  عدداا  المجلس  فيها  سيتخذ  التي 

الإجراءات، بما في ذلك بدء عمل المسودة على أسماء النطاقات المدولة، واتخاذ الخطوات التالية  

الثانية من   المرحلة  المتبقية من  العناصر  الموافقة على مسؤول  EPDPبشأن  في  النظر  ثم   ،

 . GACلدى   GNSOاتصال  

ف التالية  الخطوات  ا  أيضا التوصية  وسيناقشون  تنفيذ  عن  نشأت  التي  بالقضايا  يتعلق  من   7يما 

ا، سيتحدثون عن اقتراح مرحلة تصميم العملية الذي   .EPDPالمرحلة الأولى من   وبعد ذلك أيضا

 ذكرته للتو. 

بعد   إداري  اجتماع  ا  أيضا العادية، سيكون هناك  العامة  الجمعية  ا لأن هذه هي  نظرا ذلك،  وبعد 

لل الرسمي  العام  الجدد   مجلس. الاجتماع  المجلس  أعضاء  لمقاعد  الأول  المقام  في  هذا  سيكون 

 وانتخاب رئيس جديد. 

ا، كما هو الحال مع العديد من المجموعات الأخرى، سيعقد المجلس جلسة ختامية تهدف   ثم أخيرا

لكنهم   في المقام الأول إلى تغطية الأمور التي تنشأ على مدار اجتماع الجمعية العمومية العادية. 
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بعض  سيت  إلى  بالإضافة  للمجلس  العمل  خط  حول  الأولية  المناقشات  ويبدأون  ا  أيضا حدثون 

بعد   المجلس  التي سيعقدها  التخطيط الاستراتيجي  بوقت    ICANN 69المناقشات حول جلسة 

 قصير. 

 فمع ذلك، سأتوقف هناك وأعطي الكلمة مجدداا إلى ماري. 

 

ا لك، ستيف.  ماري وونغ:   بالنسبة   شكرا أنه  العامة، وفي  أعتقد  يتابع عمل منظمة دعم الأسماء  لأي شخص 

على مدار السنوات القليلة الماضية إن لم يكن أكثر، أعتقد أن هناك   ICANNالواقع، مجتمع  

ا من شريحتك   هو عملية وضع السياسات المعجّلة   - لكنك أوضحت السبب  - إغفالاا واحداا واضحا

 .EPDPه للًسم المختصر  ، المختصرة لسبب وجي gTLDبشأن بيانات تسجيل 

ا أنه، كما ذكرت، تم إجراء  على مرحلتين وأن   EPDPأعتقد أن الكثير من الناس يعرفون أيضا

التنفيذ الآن.  قيد  التوصيات التي وافق عليها  المرحلة الأولى  أفهم  الثانية،  المرحلة  إلى  بالنسبة 

ا من تلك المرحلة، مما يعني أنها ستنتقل الآن إلى مجلس إدارة    GNSOمجلس    .ICANNمؤخرا

 لذلك آمل أني أطرح أسئلة تهم المجتمع لأنني أتساءل عما إذا كان بإمكانك الإجابة عن سؤالين.

لإدارة التصويت أو اتخاذ إجراء بشأن ما وافق عليه مجلس  الأول هو متى يتوقع من مجلس ا 

GNSO  وثانياا، هل يعني هذا الآن أن مجلس   من المرحلة الثانية؟GNSO    والمجتمع داخل

GNSO  سيكون لديهم الآن القدرة والنية لتولي عمل جديد؟ 

 

إلى   EPDPللمرحلة الثانية من  في الواقع، تم تسليم التقرير النهائي   شكرا ماري على السؤال.  ستيفين تشان: 

على الرغم   ولكن كما تلًحظ، هناك خطوات إضافية مطلوبة. المجلس ثم وافقوا على التوصيات.

بالفعل في    ICANNمن أنه لا يمكنني التنبؤ بوقت محدد للوقت الذي سينظر فيه مجلس إدارة  

تقرير التوصيات    التوصيات، فإن بعض هذه الخطوات الإضافية تتضمن أشياء مثل النظر في

ا فترة تعليق عام إضافية على   .GNSOالذي سيوافق عليه مجلس  وبعد ذلك ستكون هناك أيضا

 التوصيات كما وافق عليها المجلس. 

، ولكن في هذه الحالة بالذات كان  PDPهاتان الخطوتان نموذجيتان لأي عملية وضع سياسات   

ارة في إجراء تحليل التكلفة والعائد بشأن  هناك أيضاا طلب من المجلس للمشاركة مع مجلس الإد
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هناك أيضاا عنصر يتمثل في أن   .SSADالنظام القياسي للوصول/الإفصاح، أو المعروف باسم  

اتخاذ   دعم  إلى  تهدف  والتي  مرات  ذكرتها عدة  التي  التشغيلي  التصميم  لمرحلة  إمكانية  هناك 

ياا محدداا، يمكنني إخبارك أن التقرير  لذا بينما لا يمكنني إعطاؤك جدولاا زمن  قرارات المجلس.

 . ICANN 69لن يكون ]غير مسموع[ من قبل مجلس الإدارة في  

وكذلك الموظفين،    GNSOبالنسبة إلى سؤالك الثاني، يوضح هذا بعضاا من صلًحيات المجلس و  

ا بنود ذات أولوية   مثل الدقة القانونية في مقابل    EPDPمتبقية يجب حلها من    2ولكن هناك أيضا

لذلك قد يشرع المجلس في الخطوات التالية في هذا العمل خلًل اجتماع   دقة البيانات الطبيعية. 

 . ICANN 69تشرين الأول )أكتوبر(، خلًل   21المجلس، في الواقع في 

وجود عدد    لذا مع  جاريتان ذكرتهما ونخطط لإكمالهما قبل نهاية العام.  PDPهناك أيضاا عمليتا   

ويحتاج المجلس إلى تقييم   - ربما تكون أكثر من أن نكون صادقين    - من جهود العمل المنتظمة  

ا بين موظفي المنظمة لدعم كل هذا العمل.   ما إذا كانت هناك قدرة كافية في المجتمع وأيضا

لى  ، والعمل عRPMلذلك ستكون هناك قدرة على بدء عمل جديد قد يكون المرحلة الثانية من   

المتبقية، وسياسة النقل، من بين أشياء أخرى   2، والخطوات التالية لبنود الأولوية IDNنطاقات 

لكنني أعتقد أنه لا داعي للقول إنهم سيكونون حذرين للغاية لتجنب الإفراط في الالتزام   كثيرة.

ا.  بكل هذه الجهود.   شكرا

 

ا لك، ستيف.  ماري وونغ:   ل هناك الكثير من أعمال السياسة المحتملة التي يمكن  يبدو بالتأكيد أنه لا يزا شكرا

التالية لـ   .GNSOأن تقوم بها   لذا فإننا نتطلع إلى مناقشات المجلس والمجتمع حول الخطوة 

GNSO.   وبالطبع، كل هذا يرتبط بما يعرف الآن بالمناقشات المجتمعية حول توفير الموارد

السؤال هو أيهما يجب   التي يمكن الاضطلًع بها.  وتحديد أولويات المشاريع والأنشطة المتعددة

 أن يكون من حيث الأولوية. 

على توصيات المرحلة    ICANNأشكركم أيضاا على تأكيد أننا لن نشهد تصويت مجلس إدارة   

إلى النقطة التي أشرت إليها بشأن الخطوات التي يجب   .ICANN 69في    EPDPالثانية من  

 .ICANNارة إجراءا فعلياا، فإن ما ذكرته محدد بالفعل في لوائح  اتخاذها قبل أن يتخذ مجلس الإد

لذلك بالنسبة لأولئك المهتمين بتحديث ذكرياتهم حول الخطوات التي يجب اتخاذها والتي تكون  

ومجلس الإدارة الذين يتخذون إجراءا، سأحيلكم إلى الملحق أ من    GNSOإلزامية بين مجلس  
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ال . ICANNلوائح   تبعيات ومناقشات  وبالطبع في هذه  تكون هناك  قد  حالة، كما ذكر ستيف، 

ا.  ا لك، جوك، على إطلًعنا   ولذا شكرا لك يا ستيف.  أخرى أيضا ا لك، كارلوس، وشكرا وشكرا

 على عمل المنظمتين الداعمتين الأخريين، على الرغم من ضيق الوقت، باختصار إلى حد ما. 

ا للنظر في ع  مل لجاننا الاستشارية الأربع ومجتمعاتهم، ولذا  أعتقد أنه يمكننا الآن المضي قدما

 سأسلم الكلمة إلى زميلتي هايدي. 

 

ا لك ماري. هايدي أولريتش:   اسمي هايدي أولريتش، ويشرفني قيادة الفريق الذي يدعم   مرحباا بكم جميعاا.  شكرا

ALAC  .فقط لأولئك   واللجنة الاستشارية عموم المستخدمين والمجتمع الشامل لعموم المستخدمين

  ALACواللجنة الاستشارية لعموم المستخدمين، فإن    ALACمنكم الذين قد لا يعرفون الفرق بين  

في    15هم   الإنترنت  مستخدمي  لصالح  تعمل  التي  اللجنة  في  ا  يتكون   ICANNعضوا بينما 

بالإضافة إلى خمس منظمات عموم المستخدمين   ALACلعموم المستخدمين من    المجتمع الشامل

  140من منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، والأفراد الـ    250إقليمية، ما يقرب من  

بالكامل.  المستخدمين  لعموم  الشامل  المجتمع  أخرى،  مرة  يشكلون،  إلى   الذين  الانتقال  يمكننا 

 . ALACستعرض ما يدور في أذهان المجتمع الشامل لعموم المستخدمين والشريحة التالية، وسن 

جلسة منظمة في ثلًثة مسارات للسياسة، والتوعية    16كنظرة عامة، سيكون هناك ما مجموعه  

 بما في ذلك بناء القدرات، فضلً عن العمليات. 

لعموم الشامل  المجتمع  سيرحب  السنوي،  العام  الاجتماع  هو  هذا  أن  إلى  المستخدمين    بالنظر 

ا الأعضاء المغادرين لمساهمتهم القيمة في العام   بالأعضاء الجدد والحاليين. سوف يقدّرون أيضا

ا، سيرحبون ويهنئون ليون سانشيز الموجود على المنصب   الماضي أو فترة عملهم.   . 15أيضا

التي مدتها   وهو مدير مجلس الإدارة الذي اختاره عموم المستخدمين والذي سيبدأ ولايته الثانية

 ثلًث سنوات. 

 الأول بعنوان ما وراء بودابست: فيما يتعلق بالمسار الأول للسياسة، سيعقدون ثلًث جلسات.

النطاق   اسم  نظام  وانتهاك  الإنترنت  جرائم  لمكافحة  المتحدة  الأمم  هذه   . DNSمعاهدة  تبحث 

شأن جرائم الإنترنت  الجلسة في التقدم المحرز ووجهات نظر معاهدة الأمم المتحدة المقترحة ب 

 . ICANNوتستكشف كيف يمكن أن تؤثر على مهمة  
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ستناقش هذه الجلسة   الثاني هو تنسيق معرّفات الإنترنت الفريدة ومصالح مستخدمي الإنترنت. 

كيف يمكن للتنسيق والتعاون بين مختلف أصحاب المصلحة ضمان أن وضع السياسات والوظائف  

أحد المتحدثين، وهو متحدث خاص، هو مدير مجلس   ة العامة.الفنية يتم تنفيذها من أجل المصلح 

 ، ستيف كروكر. SSACالإدارة السابق، وهو الآن جزء من  

ومجموعة أصحاب المصلحة غير التجاريين    ALACوالثالث في إطار هذا المسار هو اجتماع  

ن حول  ستكون هذه الجلسة عبارة عن حوار بين المجموعتي  المشترك للنظر في حقوق الإنسان.

 موضوع إطار تنفيذ حقوق الإنسان. 

الأولى هي جلستين  بالانتقال إلى مسار العمليات، لديهم سبعة أنشطة تجري تحت هذا المسار.

المصلحة   .EURALOتستضيفه   متتاليتين. لأصحاب  المستديرة  المائدة  اجتماعات  إنها 

سوف ينظرون إلى الاهتمامات الخاصة للمنطقة الأوروبية ولديهم مجموعة واسعة   الأوروبيين.

 من أصحاب المصلحة والمقدمين هناك.

لقد بحثوا   الإقليميين. RALOبشأن فريق القيادة الإقليمية، هذا هو الاجتماع التقليدي لجميع قادة 

 ي مجالات الاهتمام الإقليمية. ف

 إنها مشاركة المجتمع بمنظومة عموم المستخدمين. ثم بعد ذلك، هناك جلسة ظهر لأول مرة. 

تبحث هذه الجلسة في كيفية تمكن هياكل عموم المستخدمين من المتابعة والمشاركة بشكل مثمر  

 خلًل الجائحة الحالية. 

هذه حملة توعية   .DNSن وإنتهاك نظام اسم النطاق  التالي هو المجتمع الشامل لعموم المستخدمي 

سيبحث هذا في جلب القادة الإقليميين وكيف يمكنهم استخدام معرفتهم بإنتهاك  فردية للمستخدم. 

لذلك فهو بناء تعليمي ومعرفي على   للأفراد أو على المستوى الإقليمي.  DNSنظام اسم النطاق 

 المستوى الإقليمي. 

والمشاركة.  للتوعية  الفرعية  داخل   اللجنة  والتوعية  للمشاركة  جديد  تطور  بتضمين  سيقومون 

ICANN  بحيث يشمل ذلك مجموعة    —، وسوف ينظرون في كيفية استخدام شركائهم الطبيعيين

لعموم   الاجتماعي  التواصل  وسائل  عمل  وفريق  المستخدمين،  لعموم  القدرات  بناء  عمل 

كيف يمكنهم العمل معاا لضمان أنشطة    -ة أصحاب المصلحة العالميين  المستخدمين وفريق مشارك 

 التوعية والمشاركة القوية والفعالة. 
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اجتماع   هناك  ا،  أخيرا تأثير  التقليدي.  AFRALO-AfrICANNثم  إلى  الموضوع  سيتطرق 

 الحالة والتوصيات المقدمة للقبول العالمي في أفريقيا. 

العمليات، مثل   إلى مسار  يعقدون جلسة ترحيب وجلسة  بالانتقال  المجموعات الأخرى، سوف 

اجتماع   ختامية. في  البارزة  النقاط  في  فقط  ليس  الختامية  الجلسة  بل  ICANN 69ستنظر   ،

ا إلى عام  ا.  2021ستتطلع أيضا  أيضا

سيتم النظر في   من أين نبدأ؟ ثم هناك أيضاا جلسة، جلسة جديدة أخرى تسمى توصية ثريشر: 

المراجعات    ATRT3توصية   من  الصادرة  التوصيات  الضوء على جميع  تسليط  كيفية  حول 

ستكون هذه أولى جلسات سلسلة   المختلفة، وتحديد اهتمامات المستخدم النهائي، وتحديد أولوياتها. 

 جلسات حول هذا الموضوع لعموم المستخدمين.

ا، ستكون هناك بعض إنجازات  سيقوم جميع قادة عموم المستخدمين بعرض  حيث   ALACأخيرا

يمكننا الانتقال للشريحة   المستجدات وتسليط الضوء على بعض إنجازاتهم خلًل العام الماضي. 

 التالية.

التحضير لجلسات   هذا يسلط الضوء فقط على بعض الأنشطة.  يمكنك  هذا، مرة أخرى، كيف 

ICANN 69  .تحتوي   التسجيلًت متاحة.  تان.كانت هناك جلستان تحضيري  لعموم المستخدمين

الموضحة هنا على جميع المعلومات، وجميع    ICANN 69مساحة ويكي لعموم المستخدمين في  

الجلسات بثلًث لغات لعموم المستخدمين، وكذلك جميع المعلومات الأخرى التي قد تكون مفيدة  

 . ICANN 69أثناء الانتقال إلى 

ا، لأولئك منكم الذين يرغبون في   الحصول على مزيد من المعلومات حول وضع مشورة  وأخيرا

، توجد صفحة ويكي هنا التي تحتوي على جميع المعلومات السابقة والبيانات  ALACسياسة  

التطوير. قيد  هي  التي  وتلك  و السابقة  المستخدمين  لعموم  البارزة  النقاط  يختتم    ALACوهذا 

 ماري؟  .ICANN 69لاجتماع 

 

ل ماري وونغ:   ا جزيلًا  يا هايدي.شكرا الشامل   ك  للمجتمع  ا، اجتماع مزدحم  دائما الحال  مرة أخرى، كما هو 

أعتقد أن مجلس الإدارة قد تبنى   أردت أن أتناول شيئاا ما، بشأن تطور حديث.  لعموم المستخدمين. 

ا. ربما فاتني ذلك عندما كنت   التقرير النهائي من فريق تنفيذ مراجعة عموم المستخدمين مؤخرا
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من   أي  معالجة  أو  لدمج  المستخدمين  لعموم  الشامل  المجتمع  يخطط  هل  ولكن  بالتقديم،  تقوم 

 ؟ICANN 69المشكلًت التي أثيرت أثناء مراجعة عموم المستخدمين في  

 

ماري. هايدي أولريتش:   لك  ا  شكرا في   سؤال رائع.  نعم،  أخرى  مرة  مجلس    10نعم،  )سبتمبر(، صادق  أيلول 

مرة أخرى، كانت إحدى   الإدارة أو وافق على ورقة/تقرير مراجعة عموم المستخدمين النهائي.

مات عموم  القضايا الرئيسية الناتجة عن المراجعة هي كيفية زيادة مشاركة أعضاء وأفراد منظو

 المستخدمين.

بالإضافة إلى    ALSاثنتان من هذه الجلسات الجديدة التي أبرزتها، واحدة حول مشاركة مجتمع   

، وهذان المقصودان حقاا وروح المراجعة حول كيفية زيادة  DNSحملة إنتهاك نظام اسم النطاق  

ج قيمّة  مجموعات  المجموعات،  تلك  من  الاستخدام  زيادة  وكيفية  عموم  الفعالية،  ضمن  داا 

وكيف يمكنهم استخدام شبكاتهم ومن خلًل اكتساب المعرفة يمكنهم نقل تلك المعرفة   المستخدمين.

 إلى الناس في مناطقهم وعلى المستوى المحلي. 

ا لك ماري.  لذا فهي حقاا مجال رئيسي لعموم المستخدمين لمواصلة تلك المشاركة.   شكرا

 

ا لك، هايدي. ماري وونغ:    كيد سوف نتطلع إلى تلك المشاركة المستمرة. بالتأ شكرا

 ( الحكومية  الاستشارية  اللجنة  الاستشارية هي  للجنة  التالية  لذلك، سوف   (.GACالمستجدات 

 أحيل الكلمة إلى روب هوغارث. 

 

ا جزيلًا، ماري. روبرت هوغارث:   أنا أنضم من   . GACأنا روب هوغارث من فريق دعم  مرحباا بكم جميعاا. شكرا

 أود أن أشكر اثنين من زملًئي في الاجتماع الهاتفي: ل الشرقي للولايات المتحدة اليوم.الساح

ا جزيلًا لكم جميعاا   غولتن تيبي، جوليا تشارفولين، فابيان بيتريمو، وكذلك بينيديتا روسي.  شكرا

ا أن ترى عدداا من الأسماء المألوفة إن لم تكن وجوه عدد منكم   على المشاركة. من الرائع أيضا

 في هذه الندوة عبر الويب. 
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ا أربع دقائق فقط.  لن   إذن سأحاول أن أختصر قدر الإمكان.  لدي أربع شرائح فقط، لكن لدي أيضا

أقرأ الشرائح الفردية، ولكن ما فعلته هو أنني حددت أربع نقاط رسالة بسيطة إلى حد ما ولكنها  

ا لعمل   الأخير وما نقوم به لمساعدتهم على الاستعداد لاجتماع    GACمباشرة لإعطائكم منظورا

ICANN 69 . 

  GACيادة  ، قامت قCOVID-19خلًل جائحة   الرسالة الأولى هنا في الشريحة الأولى بسيطة. 

بعمل رائع ليس فقط في الحفاظ على عبء العمل ولكن في الواقع انخرطوا    GACوأعضاء  

 بشدة في عدد من القضايا ذات الأهمية الكبيرة للجنة. 

في الشريحة التالية، سترون أن عدداا من هذه المشكلًت لا يزال يتم ملًحظته والمشاركة فيه  

  2020طوال عام  GACي الأساس من أولويات  لقد كانت ف . GACوالتصرف بشأنه بواسطة  

  gTLDعلى وجه الخصوص، نطاقات   .2021ومن المرجح أن تظل من الأولويات في عام  

( بما في ذلك  GDPRالجديدة، والإجراءات اللًحقة، ومسائل تنفيذ القانون العام لحماية البيانات )

نية التي انتهت لتوها من المناقشة، وكما  المرحلة الأولى التي هي قيد التنفيذ حالياا، والمرحلة الثا

يتوقع العديد من الأشخاص أو يأملون في المرحلة الثالثة القادمة لمعالجة بعض البنود الأخرى  

 ذات الأهمية الكبيرة الحكومات. 

 . DNSهي التخفيف من إنتهاك نظام اسم النطاق    GACلا تزال الأولوية القصوى الثالثة للجنة  

ير من النشاط المباشر بشأن هذه المشكلة على مدار الأشهر العديدة الماضية،  لم يكن هناك الكث

ولكن هذا لأن المشكلة متداخلة حقاا مع أنشطة الإجراءات اللًحقة والكثير من هذه المشكلًت 

ا.  لذلك تظل هذه أولوية   بالإضافة إلى الآثار المترتبة على تنفيذ القانون العام لحماية البيانات أيضا

ا. عالي   ة جداا للحكومات، ليس فقط لعملياتها الخاصة ولكن لمواطنيها أيضا

ا، فيما يتعلق بالمراكز الأربعة الأولى، تظل حماية   قضية مهمة جداا لعدد من أعضاء    IGOأخيرا

GAC.   تم إطلًعGAC    في الأسبوع الماضي من قبلGNSO    على أن هذا العمل سوف يبدأ

ا جيداا من مشاركة  ول خلًل الأشهر العديدة القادمة.  في هذا المجال    GACذا توقع أن ترى قدرا

ا.   أيضا

بالانتقال إلى الشريحة التالية وبعد ذلك يمكننا فقط التخطي إلى الشريحة الأخيرة، الرسالة الثالثة  

كان مشغولاا جداا بالنسبة للجنة    ICANN 69التي يجب مشاركتها معكم هي أن الطريق إلى  

GAC .   في ارتباط بالمواضيع ذات الأولوية العالية للجنةGACت  ، سيشاهد العديد منكم تعليقا
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GAC    الجوهرية للغاية على مسودة التقرير النهائي للإجراءات اللًحقة التي شارك فيها العديد

 . GACلقد كانت لدينا مشاركة واهتمام هائلين من جانب أعضاء  .GACوالعديد من أعضاء 

للجنة   بيان الأقلية الأخير  أنه أعطاه  الذي أعتقد  قدر كبير من الاهتمام  فيما    GACكان هناك 

وإذا لم تكن    -قد يكون العديد منكم قد شاهد الآن   .EPDPق بإنهاء المرحلة الثانية من عمل  يتعل

متابعة تطلب من منظمة    - على الويب    GACقد شاهدته، فيرجى التحقق من ذلك على موقع  

ICANN    بعض التوضيحات حول مواقفGAC  .وبعد ذلك بعض الحوار الإضافي   بشأن ذلك

ا.  ICANNأعضاء مجلس إدارة الذي يجري ]غير مسموع[   أيضا

بطريق   يتعلق  فيما  أنها مهمة  أعتقد  التي  الأخيرة  إلى  ICANN 69المنطقة  بالانتقال  ولكن   ،

على مدار العام الماضي، بشكل    GACلقد شهدت   . GACالشريحة الأخيرة، هو مجال عمليات  

ك حول  والمدخلًت  والاقتراحات  التوصيات  من  حقيقية  كاملة  عاصفة  استمرار  أساسي،  يفية 

GAC   في التطور فيICANN 3.0  الجديدة، أينما كنا الآن.  4.0أو 

، والتوصيات التي يتم تنفيذها الآن، وتوصيات  2تتضمن هذه العاصفة المثالية مساءلة مسار العمل  

ATRT3   ا، بالإضافة إلى جميع والاقتراحات الواردة في التقرير النهائي الذي تم إصداره مؤخرا

ستستمر هذه المجالات   التي دارت حول تطور نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.  المناقشات

ا على مبادئ تشغيل    GACفي أن تكون ذات أهمية كبيرة للجنة   ، وكيف تدير  GACلأن لها آثارا

GAC  .عملها داخل إدارة المجتمع المُمكّن ذي الصلًحيات، ولها آثار أوسع على المجتمع ككل 

لجلسات الخاصة بكل هذه المواضيع في غضون أسبوعين خلًل أسبوع اجتماع  لذا توقع أن تعقد ا

الثاني من أسبوع   ا وثيقاا لاجتماع  .ICANN 69الأسبوع  اهتماما الكثير منكم  يولي  نتوقع أن 

GAC    لمجلس إدارةICANN . .كالعادة، جميع جلسات   هذا أمر اعتيادي للًجتماعات العامة

GAC  .لذا،   يتم توفير التسجيلًت كذلك. الاجتماعات منسوخة نصياا. العامة مفتوحة للمراقبين

، فيرجى العلم أنه سيكون لديك فرصة للتعويض  GACإذا لم تتمكن من حضور أي من جلسات  

 من خلًل بعض التغييرات الزمنية الناجحة. 

ت، يرجى مراسلتي عبر البريد  سأختتم هناك، أجيب على أي أسئلة أخرى في الدردشة أو إذا أرد 

ا.  وسأعيد الكلمة إليك يا ماري.  الإلكتروني.  شكرا
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ا جزيلًا لك يا روب.  ماري وونغ:   بالفعل، ولكن تم إخباري    GACأو    GACلا توجد إهانة لك أو لفريق   شكرا

لذا سأشجع الأشخاص كما ذكرت للتو  أن مهارات إدارة الوقت لدي ليست على مستوى السرعة. 

ومرة أخرى، ربما يمكننا  في الدردشة.   GACكتابة أي أسئلة قد تكون لديك لروب وفريق  على  

أعتقد أنه يجب علينا   - وسوف أتوقف عن الحديث    - ولكن لمصلحة الوقت   الرجوع إليك يا روب. 

 تفضل، أندرو.  الذهاب إلى اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر وهي الشريحة التالية وزميلي أندرو. 

 

ا لك ماري.  ندرو ماكوناتشي: أ سأقدم مستجدات عن اللجنة الاستشارية لنظام خادم   أنا اسمي أندرو ماكوناتشي. شكرا

 ممتاز.  أنا قادم من هولندا. الجذر. 

نشرت  ICANN 68منذ    ،RSSAC   .واحدة هو   وثيقة  هي   .RSSAC000v5هذا  هذه 

هذه نوعاا   يتم تحديثها كل عام كجزء من خطة العمل العادية. .RSSACالإجراءات التشغيلية لـ  

 ما وظيفة إدارية اعتيادية للجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر. 

  100من حوالي    RSSACيتكون تجمع   .RSSAC، هناك تجمع  RSSACبالإضافة إلى  

  إنه حيث يحدث معظم العمل  .RSSACويشمل أيضاا جميع أعضاء   .DNSخبير في تقنيات  

 .RSSACيحدث ذلك في تجمع  .RSSACفي 

فريق العمل الأول عبارة عن مجموعة   .RSSACويوجد حالياا فريقا عمل نشطان في تجمّع  

تعمل مجموعة العمل هذه على بعض   عمل لتصميم أداة لتجميع منظور محلي لنظام خادم الجذر. 

ا على إلقاء نظرة م حلية على نظام خادم الجذر  المتطلبات لجزء من البرنامج الذي سيكون قادرا

 من نقاط مختلفة على الإنترنت. 

ا   مثيل لخوادم الجذر منتشرة حول العالم.  1000هناك أكثر من   الفكرة باستخدام هذه الأداة، نظرا

أو بيانات   RIPE ATLASلوجود الكثير من الأدوات الأخرى التي تقوم بأشياء مماثلة مثل  

RSSAC002ه الأداة هي الحصول على منظور محلي للغاية من  ، ولكن الفكرة باستخدام هذ

 وجهات نظر مختلفة. 

بالإضافة إلى فريق العمل هذا، هناك فريق عمل يحقق في التأثيرات والتخفيف من مشغل خادم  

 الأول هو تحديد ما هو بالضبط مشغل محتال. فريق العمل هذا له هدفان حقاا. الجذر المحتال.

ما الذي يجعل أحد   من مشغلي خوادم الجذر.   12هناك   الجذر. مشغل خادم    RSOنعني بواسطة  

بطريقة محتالة؟  يتصرف  الجذر  المحتال   مشغلي خادم  السلوك  المختلفة من  الأنواع  لذا صِف 
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وكذلك   المحتمل. المحتال،  السلوك  هذا  اكتشاف  وكيفية  المحتملة،  الاكتشافات  ا  أيضا ناقش  ثم 

 استراتيجيات التخفيف. 

، فإن نوع الأشياء التي يمكن أن يقوم DNSSECنطقة الجذر موقَّعة مع  بشكل أساسي لأن م

ولكن لا تزال هناك أشياء حول الحواف يمكن أن يفعلها عنصر   بها الفاعل السيئ محدودة للغاية.

 الشريحة التالية.  سيء. لذا فإن فريق العمل هذا يبحث في هذه الأشياء وأفضل طريقة لاكتشافها.

سيعقد   .RSSACهذا اجتماع عام لتجمع  اجتماعا. RSSACتجمع  سيعقد ICANN 69في 

ا مع مجموعة عمل الحوكمة    RSSACستجتمع   كلً الفريقين اللذين ذكرتهما للتو اجتماعا. أيضا

مجموعة عمل الحوكمة هي المجموعة التي تعمل على تطوير حوكمة   .ICANNومجلس إدارة  

 نظام خادم الجذر والنماذج الجديدة هناك.

ا بهذا، فهناك روابط لفهم نظام خادم الجذر وعمل   أعتقد   بشكل أفضل.   RSSACإذا كنت مهتما

 أعود إليك يا ماري.  أن هذه هي الشريحة الأخيرة.

 

ا جزيلًا، أندرو  ماري وونغ:    RSSACهناك الكثير من الأعمال المثيرة للًهتمام التي تجري أو تبدأ في   . شكرا

 وبالطبع مجموعة عمل الحوكمة التي ذكرتها للتو. 

والاستقرار.   للأمن  الاستشارية  اللجنة  إلى  في   سننتقل  التفكير  على  الناس  أشجع  أخرى،  مرة 

 ن من مخاطبتهم إذا كان لديك. ضع علًمة عليهم في الدردشة حتى يتمكن أندرو والآخرو الأسئلة.

 .SSACستأخذنا كاثي شنيت خلًل عرض مستجدات   في هذا الصدد، أود أن أرحب بزميلي. 

 كاثي؟

 

ا لك ماري.  كاثي سكنيت:   .  شكرا اسمي كاثي شنيت، وأنا أدعم اللجنة الاستشارية للأمان   الشريحة التالية، رجاءا

 ا. مؤخرا  SSACسأتحدث عما تعمل عليه  والاستقرار. 

وهو بيان الأقلية حول التقرير    SAC112الأخير كان    ICANNأول منشور لدينا منذ اجتماع  

، المرحلة الثانية من عملية  gTLDالنهائي للمواصفة المواصفة المؤقتة لبيانات تسجيل نطاقات  

 هل تعتقد أن هذا طويل بما فيه الكفاية؟ (.EPDPوضع السياسات المعجلة )
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 في بيان الأقلية هذا أنها لا تستطيع المصادقة على التقرير النهائي كما هو حالياا.   SSACذكرت  

تؤمن اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار بإمكانية وجود نظام أفضل بكثير ضمن القيود التي  

وأن عملية وضع السياسات العاجلة في منظمة    GDPRيفرضها القانون العام لحماية البيانات  

الأس العامة  دعم  والاستقرار.   EPDPماء  للأمن  معقول  بشكل  مناسبة  نتائج  تقدم  ا،   لم  وأخيرا

عن القلق من أن العديد من مشكلًت المرحلة الأولى لم يتم فحصها، وظلت دون    SSACتعرب  

.  معالجة دون الالتزام بإنهاء بنود الميثاق التي لم تتم معالجتها.   الشريحة التالية، رجاءا

ذات الاستخدام    TLDهو الدليل الإشادي حول نطاقات    SSACالذي أصدرته    المنشور الثاني

في هذا التقرير، توصي اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار بأن يضمن مجلس إدارة   الخاص. 

ICANN  .حجز سلسلة في المستوى الأعلى للًستخدام الخاص الذي يجب ألا يتم تفويضه أبداا 

ال المهمة من هذا  البائعين والمشغلين حالياا على  بعض الأمور  العديد من  يعكف  أنه  تقرير هي 

الخاص.  للًستخدام  الجذر  منطقة  في  موجودة  غير  لسلًسل  مخصص  استخدام  هذا   إجراء 

الإنترنت.  لمستخدمي  ا  يسبب ضررا أن  ويمكن  يساعد حجز سلسلة   الاستخدام غير منسق  وقد 

دام المخصص وتسهيل مستوى أكبر من  محددة للًستخدام الخاص على التخفيف من هذا الاستخ

بدلاا من ذلك، تحدد المعايير للمساعدة في اختيار   بسلسلة محددة.   SSACلا توصي   التنسيق.

  الشريحة التالية، رجاءا. تلك السلسلة. 

العمل الحالي   . DNSحالياا على مجموعة عمل بشأن إنتهاك نظام اسم النطاق    SSACتعمل  

حدد الجهود المحتملة لتوحيد استراتيجيات المجتمع المحلي والعمليات  يركز عل العمل على وثيقة ت 

 المتعلقة بتحديد الإساءة والتخفيف من حدتها. 

ا بتأسيس مجموعة عمل جديدة حول أمن توجيه مسار البيانات لفحص الآثار   ا، قمنا مؤخرا أيضا

المترتبة على الأمن والاستقرار لاختطاف المسارات على نظام التوجيه ونظام اسم النطاق على  

.  الإنترنت.   الشريحة التالية، رجاءا

 DNSSECن، لدينا ورشة عمل  كما ترو .ICANN 69فيما يلي جلساتنا المستقبلية لاجتماع  

الرائعة. الأربعاء   والأمان  يوم  لذلك  جلسات  ثلًث  إدارة   .21لدينا  بمجلس  سنلتقي  بالطبع، 

ICANN ولدينا اجتماع ،SSAC  .العام 

 يسرني وزملًئي الرد على أية أسئلة قد تكون لديكم.  .SSACهذا كل شيء لهذا اليوم على 
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كاثي.  ماري وونغ:   ذات   شكرا جزيلً  مواضيع  المناسب حول  الوقت  وفي  جداا  الحديثة  الأعمال  من  الكثير 

  TLDبشأن نطاقات    SSACأود أن أوضح أنك ذكرت أحدث استشارات   اهتمام واسع للمجتمع.

عروفاا للجميع، لذلك أريد إبراز ذلك وتشجيع الجميع قد لا يكون هذا م ذات الاستخدام الخاص. 

للًستخدام    TLDأو وصفته على أنه    SSACعلى قراءته وربما أن يسألوا أنفسهم ما الذي حددته  

أعتقد أنه يمكن أن يكون موضوع المناقشات في بعض الاجتماعات الثنائية التي تعقدها  الخاص. 

SSAC. ا لك، بول، على نشر روابط إرش  . SSACادات شكرا

لذا قد أعود إليكم، كاثي، أندرو، روب، إذا لم يكن لدينا   أعلم أننا نريد الرد على بعض الأسئلة.  

لكنني قلت ذلك، ألبرتو، سنصل إليك في جلسة الأسئلة والأجوبة، وها نحن الآن   الكثير من الأسئلة. 

ن، يرجى كتم صوت الميكروفون  لذا بالنسبة لأولئك الذين لا يتحدثو خلًل جلسة الأسئلة والأجوبة. 

 ألبرتو، هل هذا أنت؟  ربما لا زلت في وضع كتم الصوت.  ودعونا نأخذ سؤال ألبرتو. 

 

 نعم.  ألبرتو سوتو:

 

هل يمكنني أن أزعجك في كتابة سؤالك   ربما تكون قد عدت إلى وضع كتم الصوت مرة أخرى. ماري وونغ:  

ذلك، دعني أسأل فقط إذا كان أي شخص آخر يرغب  أثناء قيامك ب  في الدردشة إذا كنت لا تمانع؟

لم أتابع المحادثة عن   على الرغم من ذلك أعتذر. أنا لا أرى أي أيدي مرفوعة.  في طرح سؤال. 

مرة أخرى، ألبرتو،   لا أعلم أنه كانت هناك أي أسئلة محددة لأي من زملًئي في الدردشة.  كثب.

إذا لم   دشة وسوف نجيب عليه إذا كان لدينا الوقت.إذا كنت لا تمانع، يرجى كتابة سؤالك في الدر

 يكن الأمر كذلك، فسنعود إليك بالتأكيد بعد هذه الندوة عبر الويب. 

ربما يكون   في الدقائق القليلة المتبقية، أتساءل عما إذا كان بإمكاني العودة إلى أندرو وإلى كاثي. 

لكليكما. ا  تعريفيا سؤالاا  بالفعل   هذا  ذكرت  الإرشادي    TLDلقد  الدليل  من  الخاص  للًستخدام 

SSAC.   وقد تحدثت يا أندرو بإيجاز عن فريق العمل الجديد لـRSSAC    حول مشغلي خادم

أنا فقط أتساءل عما إذا كان بإمكانك أنت وكاثي تخصيص دقيقة لتشرحا لنا   لجذر المحتالين. ا

 على التوالي بهذه المصطلحات.  SSACو RSSACبإيجاز ما تعنيه 
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لـ    SSACسأقوم بأخذ   حسناا.  أندرو ماكوناتشي:  الذي  RSSAC. SAC113أولاا، ونأمل أن يكون لدينا وقت 

الد  SSACنشرته   ا،  نطاقات  مؤخرا حول  والاستقرار  للأمن  الاستشارية  للجنة  الإرشادي  ليل 

الأعلى   ما هو    TLDالمستوى  حقاا،  السؤال هو  أن  أعتقد  الخاص،  الاستخدام  ذو    TLDذات 

 العادي المفوض في منطقة الجذر؟  TLDالاستخدام الخاص وكيف يختلف عن 

اسم النطاق التي يتم استخدامها    للًستخدام الخاص على أنه تسمية  TLDيعرّف الدليل الإرشادي   

أو المقصود استخدامها بشكل خاص كاسم نطاق المستوى الأعلى لمساحة اسم قابلة للحل بشكل  

فماذا يعني ذلك   العام.  DNSخاص منفصلة عن مساحة الاسم العالمية التي تم حلها من جذر  

 أعني، هذا كثير من الكلمات.  إذن؟

ذات الاستخدام الخاص في هذا السياق هو أنها سلسلة غير    TLDبشكل أساسي، ما تعنيه نطاقات   

موجودة في منطقة الجذر ويمكن استخدامها بطريقة خاصة من قبل المزود أو في شبكة مؤسسة  

يحتاجونها.  التي  الأغراض  من   لبعض  حيث  الأسماء  بتضارب  تتعلق  هنا  مشكلة  هناك  لذلك 

 المحتمل أن تتعارض مع شيء ما بسلسلة أخرى سيتم تفويضها في النهاية إلى منطقة الجذر. 

بأن يتم    ICANNلمجلس إدارة    SSACهي توصية    SAC113لذا فإن التوصية الفردية من   

ر، ويمكن بعد ذلك أن تعمل هذه السلسلة  اختيار سلسلة بحيث لا يتم تفويضها أبداا في منطقة الجذ

لهذا الغرض.   TLDكنطاق   ا.  خاص محجوز  لكنني أحاول   كان هذا كثيرا هذا أمر معقد حقاا، 

 إنهاءه في الوقت المحدود المتاح لي. 

، أعتقد أن السؤال كان، ما الذي يجب أن يقوم به  RSSACالآن بالنسبة للسؤال الآخر حول   

 هي بعض الأشياء التي يمكن أن يقوم بها مشغل خادم الجذر المحتال؟   طرف العمل المحتال أو ما

أحد الأشياء التي يمكن أن يقوم بها مشغل خادم الجذر المحتال، وأحد الأشياء التي يحقق فيها   

التي لم يتم توقيعها بالضرورة بواسطة    DNSفريق العمل، هو خدمة أجزاء من منطقة جذر  

DNSSEC  ا لأن   تبة على ذلك.وما هي الآثار المتر وقع    DNSSECلقد ذكرت الآن نظرا

ولكن هناك الكثير من التفاصيل  بالفعل على منطقة الجذر، فإن هذه الآثار ستكون ضيقة للغاية. 

 التي يجب ضبطها، وتلك هي الأشياء التي يعمل عليها فريق العمل. 

ا جزيلًا لكم   نأمل أن تكون هاتان الإجابتان جيدتين بما يكفي في الوقت الذي خصصناه.  لكن شكرا

 على الأسئلة. 
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أندرو.  ماري وونغ:   ا جزيلًا لك،  الدردشة   آسف على إحراجك.  شكرا شكراا لزملًئي على وضع روابط في 

ا سيسلط  الذي  السياسية  النظرة  موجز  على  وبالطبع  المختلفة،  هذه  للجلسات  كل  على  لضوء 

 المواضيع التي غطاها زملًئي اليوم. 

يرُجى التواصل مع أي منا في فريق السياسة   أعتقد أننا في نهاية الزمن المخصص لهذه الجلسة.  

لا أعرف إن كانت لدينا شريحة   إذا كانت لديك أي أسئلة معينة لم نتمكن من الوصول إليها اليوم. 

في غضون ذلك، اسمحوا لي أن أشكركم جميعاا على   الآن إلى ذلك.   إذا فعلنا ذلك، فلننتقل نهائية.

بالمعلومات ومفيدة   حضور هذه الندوة عبر الويب.  آمل أن تكونوا قد وجدتموها ممتعة وغنية 

ا من الأسبوع المقبل لأسبوع المجتمع   . ICANN 69لإعدادكم لـ   سنراكم جميعاا عبر الإنترنت بدءا

ا لزملًئي. ه.ثم الأسبوع الكامل الذي يلي   شكرا للجميع، واعتنوا بأنفسكم جميعاا.  شكرا
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